
 

 

                                     

    審議会等の会議の開催結果 

  

１  会議の名称 
平成２７度加東市国民健康保険運営協議会（第２回） 

２ 開催日時 平成２８年３月１５日（火）  

午後１時３０分から午後２時４０分まで 

３ 開催場所 
加東市役所 ２階 ２０２会議室 

４ 議題及び審議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆議題及び審議結果 

報告事項(1) 平成２７年度加東市国民健康保険特別会計決算見込み 

      事務局より資料に基づき説明し、了承 

報告事項(2) 平成２８年度加東市国民健康保険特別会計予算（案） 

      事務局より資料に基づき説明し、了承 

報告事項(3) 平成２８年度国民健康保険制度改正について 

      事務局より資料に基づき説明し、了承 

その他   ・国保広域化について 

      ・（仮）加東市国民健康保険データヘルス計画について 

 

◆審議の概要 

(1) 平成２７年度加東市国民健康保険特別会計決算見込み 

（事務局）会議資料３ページから６ページに基づき説明 

(2) 平成２８年度加東市国民健康保険特別会計予算（案） 

（事務局）会議資料７ページから８ページに基づき説明 

(3) 平成２８年度国民健康保険制度改正について 

（事務局）会議資料９ページから１１ページに基づき説明 

その他 ・国保広域化について 

・(仮)加東市国民健康保険データヘルス計画について 

 

（事務局） 広域化及び(仮)加東市国民健康保険データヘルス計画に 

      ついて 

 

（委 員）  データヘルス計画ですけれども、実効性を高める取 

     組として非常にいいと思うのですが、データヘルスと 

     いう名称は各自治体で独自につけていいのでしょうか。 

それとも、法令等で指示か何かがあるのですか。 

若干データヘルスといったときにイメージが浮かびに 

くいのかなと思ったりもしたのですけれども。 



 

 

（事務局）  厚労省の通知でデータヘルス計画とういう名称が使わ 

れておりましたので、おそらくどこの市町についてもこ 

のデータヘルス計画という名称になっているかと思いま 

す。 

(委 員)  それともう 1点、このデータヘルス計画の６ページ目 

の図表、受診率の推移とありますけれども、これは人数 

ですか。 

（事務局）  受診率ですので、パーセントで示しています。 

（委 員）  ここに書いてある数字が受診率ですね。   

（事務局）  そうです。 

（委 員）  これを見たときに、たとえば、一番左でいいますと３

４．３、３２．８７とそんな差がないように思います。 

 同じような数字を比べるとグラフの棒の高さが違う 

ように思えるのですが。 

（事務局）  データをエクセルで表にしております。 

（委 員）  示してある数字と棒の高さが何か少し違うのかなとい 

う印象を受けたのです。対象者の占める割合をパーセ 

ントで示して、棒の高さは人数かなと思ったのですが。 

（事務局）  単純にパーセントだけです。横軸でメモリの線をいれ 

     てもよかったのですが、見にくくなるかなと思いカット 

     しました。エクセルの表で数値を表していますので、 棒 

     の長さについては、操作は一切しておりません。 

（委 員）  わかりました。少し気になりましたので。それから、 

最後に１１ページの同規模市というのは、先ほど全国の 

同規模市と言われましたが、人口だけなのですか。 

産業構成だとか、地域とか規模を比較する基準みたい 

なものがあるのでしょうか。 

（事務局）  全国の１４０余りの自治体と加東市、同規模市という 

ところで位置づけされており、その平均となっておりま

す。 

（委 員）  その平均ですか。 

（事務局）  人口規模だけです。 

（委 員）  中には、いくつかタイプみたいなのがあって加東市が 

     入っているタイプの自治体が同規模市というのですか。 

（事務局）  そうですね。 

（委 員）  状況的には、これくらいの人口で地域的にはこれくら 

     いのあまり都会でもなく過疎地でもなくといったよう 

な、というイメージで考えればよろしいのでしょうか。 



 

 

（事務局）  人口規模の一つの目安として５万人以下ということで 

す。５万人から５万人単位ですね。５万から１０万人以

下、１０万から１５万人以下、そして、１５万人以上と

いうところまであります。 

（会 長） 他にございませんか。 

（委 員）  この特定健診の受診率ですけれども、これは分母が人 

口ですか。 

（事務局）  いえ、被保険者数になります。 

（委 員）  国保の保険者数のうち、この人数が受けているという 

      ことですか。 

（事務局）  そうです。 

（委 員）  わかりました。 

 

（議 長）  予定しておりました内容すべて終了いたしましたこれ 

をもちまして、本日の国民健康保険運営協議会を終了し

ます。 

 

午後２時４０分閉会 

 

  

５ 傍聴者数 ０人  

６ 問合せ先 加東市役所 保険・医療課 電話（４３）０５００ 

７ その他 運営協議会委員９名全員の出席により、協議会成立 

 


